

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PRIMERA PIEDRA DEL HOSPITAL SAN PEDRO USULUTÁN

03 DE JULIO DE 2007.

*** AYER RECIBI EN CASA PRESIDENCIAL AL EQUIPO ISIDRO METAPAN Y A FIRPO Y DEBO DECIRLES QUE A PESAR DE QUE TODAVIA ME DUELE EN EL CORAZON LA DERROTA, PORQUE ME DICEN MIRE PRESIDENTE NO DIGA QUE USTED ES SEGUIDOR DEL FIRPO, COMO NO VOY A DECIR SI YO SOY DE USULUTAN Y COMO NO VOY A DECIR QUE SOY SEGUIDOR DE FIRPO.

PERO DEBEMOS RECONOCER QUE EL ISIDRO METAPAN, SUPO HACER BIEN LAS COSAS, DEBEMOS RECONOCER QUE A PESAR DE LA EXPERIENCIA, DE LOS FUTBOLISTAS DEL FIRPO Y LA JUVENTUD EN ALGUNOS CASOS, LA JUGARON BIEN, EL TEMA DE LA EXPERIENCIA FUE IMPORTANTE, YO NO QUIERO AQUÍ, LLEVARMELAS DE COMENTARISTA DEPORTIVO, YA SE ME OLVIDO ESO, YA NO SOY, YA ME OLVIDO.

PERO QUIERO DECIRLES ALGO, NOS ESTAMOS CONVIRTIENDO EN EL ETERNO SUB CAMPEON Y DEBEMOS ROMPER, YO LE DIJE AL PORTERO MONDRAGON , QUE POR CIERTO SE VA A CASAR Y ME PIDIO QUE SEA SU PADRINO, LO QUIERO CONFIRMAR.

YO LE DIGO MIRA, Y HOY QUE NO SON CAMPEONES YA LE DIJISTES QUE NO A LA BICHA, NO ME DIJO, SE VA A CASAR. QUIERO SALUDARLO, SE QUE TODAVIA DUELE UN POCO, PERO COMO GENERALMENTE DICEN LOS COMENTARISTAS DEPORTIVOS, ASI ES EL FUTBOL Y AHORA LA COPA SE FUE A UN EQUIPO QUE NUNCA LA HABIA GANADO, PERO QUE SE LA MERECE.

HAY QUE PREPARARNOS, HAY QUE ENFRENTARLOS, PERO LO QUE DUELE ES UN GOL A LOS 30 SEGUNDOS DE FINALIZAR EL PARTIDO. ASI ES QUE YO LES QUIERO DAR UN ABRAZO A LOS USULUTECOS Y DECIRLES QUE BUENO SE HIZO EL INTENTO Y HAY QUE SEGUIR LUCHANDO POR EL EQUIPO.



YO QUISIERA DECIRLES QUE LA FORMA DE HACER GOBIERNO DE ESTE SERVIDOR, ES EN LA CALLE, ES ENTREGANDO OBRAS. RECUERDO CUANDO LLEGAMOS A USulután EN MI GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD Y HABLÁBAMOS, MIRE DON TONY QUEREMOS QUE NOS ARREGLE EL MOLINO, YA LO ESTAMOS ARREGLANDO EL MOLINO, ME PIDIERON ALLÁ EN LA CARRERA EL BY PASS, ESTAMOS BIEN CON EL BY PASS, CUANTO CUESTA EL BY PASS? 18 MILLONES DE DOLARES, UNA PROMESA QUE ESTAMOS CUMPLIENDO.

PORQUE PARA UN POLÍTICO IRRESPONSABLE ES FÁCIL PARARSE EN UNA TRIBUNA Y DECIR CUALQUIER COSA, DE PROMETER Y PROMETER, NADIE SE QUEDA POBRE, PERO LOS QUE SOMOS RESPONSABLES, LOS QUE ASUMIMOS LA CONDUCCIÓN DEL PAÍS, DEBEMOS SABER QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

QUIERO AGRADECERLE AL MINISTRO DE SALUD POR LA HISTORIA DEL HOSPITAL QUE MUCHOS A LO MEJOR NO CONOCIAN, MUY POCÁ GENTE, SE LLAMA HOSPITAL SAN PEDRO PORQUE ES DEL HOMBRE EL QUE LE PIDE LAS LLAVES AL HOMBRE ALLÁ EN EL CIELO, Y ESA ES LA HISTORIA INTERESANTE DEL HOSPITAL SAN PEDRO.

SIEMPRE ES UN PLACER VENIR A MI CIUDAD NATAL, Y HOY VENGO A CUMPLIR UNA DE LAS PROMESAS DE CAMPAÑA. ME REFIERO AL INICIO DE LA RECONSTRUCCIÓN DEL HISTÓRICO Y EMBLEMÁTICO HOSPITAL NACIONAL SAN PEDRO.

ESTE ES UN PROYECTO QUE POR MUCHOS AÑOS USTEDES HAN ESTADO ESPERANDO, LOS USULUTECOS, Y ES QUE ESTE CENTRO ASISTENCIAL BENEFICIA A MÁS DE 200 MIL SALVADOREÑOS DE LA ZONA SUR ORIENTAL DE NUESTRO PAÍS.

A PARTIR DE ESTA FECHA, LA EMPRESA CONSTRUCTORA TIENE 18 MESES PARA RECONSTRUIR TODAS LAS ÁREAS DEL HOSPITAL SAN PEDRO, LO QUE SIGNIFICA QUE ESTA SERÁ Y ASÍ LO ESPERO MINISTRO, UNA DE LAS ÚLTIMAS OBRAS QUE YO INAUGURE EN EL AÑO 2009, ANTES DE ENTREGAR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, COMO CORRESPONDE.



ESO SIGNIFICA QUE VOY A ESTAR PENDIENTE DE LOS PLAZOS SEÑORES, YO NO ME PUEDO IR DE LA PRESIDENCIA SIN INAUGURAR GRAN PARTE DE LA RECONSTRUCCIÓN DE ESTE HOSPITAL, ESTE HOSPITAL ME TRAE GRANDES RECUERDOS, AQUÍ TRABAJÓ MI CUÑADA DINA MUCHOS AÑOS Y AQUÍ VINE A VER A MUCHOS AMIGOS Y SI ME TRAE RECUERDOS ENORMES EL HOSPITAL SAN PEDRO Y QUE BUENO.

ESTE SEGUNDO PRESIDENTE USULUTECO DE LA HISTORIA, VA A PODER ENTREGAR ESTE HOSPITAL RECONSTRUIDO COMO SE LO MERECE, ESTA PUJANTE CIUDAD DE USULUTAN.

EL HOSPITAL SAN PEDRO ES EL QUINTO HOSPITAL QUE ENTRA AL PROCESO DE CONSTRUCCIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES, SUMÁNDOSE A LOS HOSPITALES SAN RAFAEL, DE SANTA TECLA, SANTA GERTRUDIS EN SAN VICENTE, SANTA TERESA EN ZACATECOLUCA, EL NUEVO HOSPITAL DE COJUTEPEQUE, QUE ESPERO INAUGURARLO A FINALES DE ESTE AÑO, Y AHORA EL HOSPITAL SAN PEDRO Y PROXIMAMENTE EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL.

NUESTRO GOBIERNO, SU GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, REALIZA LA MAYOR INVERSIÓN DE LOS ÚLTIMOS AÑOS EN INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA, TANTO DEL SEGURO SOCIAL COMO DE LA RED PÚBLICA, LO CUAL VIENE A REAFIRMAR NUESTRO INTERÉS ENORME DE APOSTARLE A LA SALUD, DE LOS SALVADOREÑOS.

ESTAMOS INVIRTIENDO MÁS DE 10 MILLONES DE DÓLARES EN LA RECONSTRUCCIÓN Y EQUIPAMIENTO DE ESTE HOSPITAL DE SEGUNDO NIVEL, EL CUAL CUENTA CON LAS CUATRO ESPECIALIDADES BÁSICAS, MEDICINA Y ESPECIALIDADES, CIRUGÍA Y TRAUMATOLOGÍA, PEDIATRÍA Y ATENCIÓN A RECIÉN NACIDOS, OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA.

ASIMISMO EL HOSPITAL, CONTARÁ CON: 17 CONSULTORIOS MÉDICOS, UN CENTRO QUIRÚRGICO CON 4 QUIRÓFANOS, UN CENTRO OBSTÉTRICO CON 3 SALAS DE PARTO Y UNO DE PROCEDIMIENTOS.

QUERIDOS COTERRÁNEOS DE USULUTAN, HERMANOS SALVADOREÑOS QUE ME ESCUCHAN A TRAVEZ DE LA RADIO:

EL SALVADOR ESTÁ CAMBIANDO, Y LO ESTAMOS CAMBIANDO ACELERADAMENTE, GENERANDO OPORTUNIDADES PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS, USTEDES SON TESTIGOS DE LA CONSTRUCCIÓN DEL BY PASS, QUE ACTUALMENTE TIENE UN AVANCE DE MAS DEL 70 POR CIENTO, ESTE BY PASS LO HEMOS CONSIDERADO LA PUERTA DE ENTRADA AL ORIENTE DEL PAIS Y EL CUAL LE TRAERÁ ENORMES BENEFICIOS. NO SOLAMENTE A USULUTAN, SINO A LA ZONA ORIENTAL.

ADEMÁS, RECIENTEMENTE INAUGURAMOS LA OFICINA DE ISDEMU PARA BRINDAR LOS SERVICIOS DE ESTA INSTITUCIÓN QUE PRESIDE MI ESPOSA LA PRIMERA DAMA, Y HOY ESTAMOS INICIANDO LA RECONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL SAN PEDRO.

COMO HACEMOS GOBIERNO NOSOTROS, LUEGO DE ESTA VISITA A USUUTAN, ME VOY AL MUNICIPIO DE SAN ALEJO EN LA UNIÓN, A INAUGURAR UNA CALLE PAVIMENTADA DE CASI 10 KILOMETROS, OTRA PROMESA MAS QUE HICE QUE LA VOY A IR A ENTREGAR A SAN ALEJO EN ALGUNOS MINUTOS, SI ME ESTAN ESCUCHANDO, QUE SEPAN QUE YA VAMOS A LLEGAR A ENTREGARLES ESA OBRA QUE HA COSTADO MILLONES Y QUE TAMBIEN VA A CAMBIARLE LA VIDA A ESTOS UNIONENSES.

NUESTRO GOBIERNO NO DETIENE SU MARCHA, SEGUIMOS TRABAJANDO CON LAS MIMAS GANAS Y ENERGÍAS CON LAS QUE EMPEZAMOS. ÚLTIMAMENTE Y ME INTERESA ESTO REPETIRLO PORQUE COMO LOS MENTIROCOS, REPITEN Y REPITEN Y DE TANTO REPETIR QUE LA GENTE SE CREE LAS COSAS, PERO UNA VERDAD BIEN DICHA ES UNA VERDAD QUE DURA.

ÚLTIMAMENTE HAN TRATADO DE BLOQUEAR LAS ACTIVIDADES QUE TENEMOS EN EL INTERIOR DEL PAIS, AYER TRATARON DE IMPEDIR MI LLEGADA A SUCHITOTO, AYER FUIMOS A ENTREGAR DE MILLONES DE DOLARES DE AGUA POTABLE, Y POR SUPUESTO NO LOS QUISO IMPEDIR LA



POBLACION, PORQUE LA GENTE QUIERE A SU PRESIDENTE Y QUIERE LAS OBRAS, Y SIN EMBARGO ME CERRARON LA CALLE.

PERO EL MENSAJE ES QUE EN ESTE PAIS DEMOCRÁTICO TODO EL MUNDO QUIERE PROTESTAR, SI YO ANDO POR LA CALLE, MUCHA GENTE ME FELICITA, OTROS ME RECUERDAN A MI PROGENITORA QUE NACIO EN SANTA ELENA, ASI ES LA DEMOCRACIA Y ESO YO LO ENTIENDO, PERO CUANDO SUBVERTIMOS EL ORDEN, CUANDO CERRAMOS CALLES, LAS ORDENES QUE HE DADO ES QUE SE HABRAN LAS CALLES Y QUE LA GENTE TRANSITE PORQUE NO PODEMOS PERMITIR, LES QUITAN HASTA CARROS DE LAS ALCALDIAS PARA IR A CERRAR LAS CALLES Y YA CUANDO LOS AMARRA LA POLICIA, NO, NO SI YO PASANDO IBA VERDAD, NO ES ASI LA COSA.

YO QUIERO SER ENFATICO CON TODOS USTEDES, EN PRIMER LUGAR, A MI NADIE ME DETIENE, NI ME VOY A DETENER, PORQUE VOY A RECORRER EL PAIS, ENTREGANDOLE LAS OBRAS A LOS SALVADOREÑOS.

NADIE PUEDE DETENER LA LEGITIMA ASPIRACION DE UN PUEBLO LIBRE, DE UN PUEBLO QUE QUIERE PROGRESAR Y AQUI ME VERAN EN EL 2009 DOCTOR MAZA, PONGAMONOS LAS PÍLAS CON ESTE HOSPITAL, INAUGURANDO EL HOSPITAL QUE SE MERECE LOS USULUTECOS.

YO ENTIENDO QUE HAY ATRASOS PORQUE ESTAS OBRAS SON GRANDES, PERO AQUÍ NO HAY PRETEXTO DE NINGUNA OBRA, PORQUE REALMENTE VAMOS A CAMBIAR EL TEMA DE LA SALUD Y POCO A POCO VAMOS A MEJORAR LOS PRESUPUESTOS A LA SALUD, HAY MESES EL MINISTRO QUIERE MUCHO DINERO, NO LO TENEMOS, PORQUE TAMBIEN LO QUIERE LA MINISTRA DE EDUCACION, LO QUIERE EL MINISTRO DE SEGURIDAD Y LO HACEN CON BUENA INTENCION, PERO NO AJUSTAN LOS PISTOS.

AQUÍ EN USULUTAN HAY UNA EXPRESION QUE DICE QUE LA MAGDALENA NO ESTA PARA TAFETANES Y SIN EMBARGO Y A PESAR DE TODO EL BOICOT QUE HE TENIDO, PORQUE SI A UN GOBIERNO LE HAN DECLARADO LA GUERRA, IMPIDIENDOLE LA APROBACION DE FONDOS, ES A ESTE GOBIERNO Y HEMOS IDO SORFEANDO MUCHAS COSAS, CREAMOS EL SISTEMA DE PENSIONES A TRAVES DEL FIDEICOMISO PARA PAGARLO, NADIE TIENE

PROBLEMAS, TODO MUNDO RECIBE SU CHEQUE DE LAS PENSIONES Y AHORA HEMOS CREADO UN FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD DE LA EDUCACION QUE NOS VA A PERMITIR INYECTARLE AL MINISTERIO DE EDUCACION, 200 MILLONES DE DOLARES Y 150 MILLONES DE DOLARES A LA SEGURIDAD PUBLICA Y LOS RESULTADOS SE ESTAN DANDO.

HEMOS DISMINUIDO UNA GRAN CANTIDAD DE DELITOS, NOSOTROS LLEVAMOS ***12, 13 MUERTOS DIARIOS, HOY TENEMOS UN PROMEDIO DE 8, ES UNA CIFRA QUE A MI NO ME ENORGULLECE, QUE LA QUEREMOS BAJAR, PERO SON REALIDADES DE LA VIOLENCIA QUE VIVIMOS Y QUE HAY QUE IR REDUCIENDO Y ESTE ES UN TEMA EN TODA AMERICA LATINA, Y HEMOS CUMPLIDO EL PLAN PROGRAMADO EN TODAS LAS AREAS.

USTEDES ME PIDEN MAS POLICIAS EN USulután, ME PIDEN MAS RADIOPATRULLAS Y NOSOTROS QUEREMOS DARLES ESO, POR ESO EL FIDEICOMISO VA AYUDAR, VA AYUDAR PARA TENER MAS POLICIAS.

OTRA COSA ADEMAS DEL BY PASS, ES LA REFORMA AL FOVIAL, YA CON LUPITA ESTAMOS TRABAJANDO PARA QUE DESPUES DE QUE ENTREMOS A CUATRO CIUDADES GRANDES DE SAN SALVADOR POR EL FOVIAL, PORQUE EL FOVIAL VA A MANTENER LA RED VIAL NACIONAL, PERO QUEREMOS ENTRAR A LA CIUDAD, PORQUE ESO LE TOCA A LAS ALCALDIAS, PERO COMO NO LO HACEN, YO NO ME VOY A DETENER.

ASI COMO TUVIMOS QUE RECONSTRUIR LOS DRENAJES SECUNDARIOS, YA NADIE SE ACUERDA, YO RECUERDO QUE CUANDO ESTABAN ESOS HOYOS ABIERTOS, TAN TEDIOSO QUE ES, TODOS LOS DIAS RECLAMANDO AL PRESIDENTE, EN ESAS TRABAZONES, Y YO ENTIENDO ESO ES INCOMODO, PERO EN 75 AÑOS NO HABIAMOS ESO EN SAN SALVADOR, AHORA COMO NO SE INUNDA YA EL REDONDEL MASFERRER, YA EL LAGO DE ILOPANGO SE ARREGLO, YA LAS COLINAS, YA NADIE SE ACUERDA, YA SE OLVIDADOR, OJALA QUE UN DIA VAYAN LOS DE LA TELEVISION A FILMAR A VER SI SE INUNDAN, QUE REPORTEN LAS COSAS QUE HEMOS HECHO , PORQUE NADIE SE ACUERDA.

TRANSCRIPCION



Unidad de Monitoreo
SECRETARIA DE COMUNICACIONES
Casa Presidencial, El Salvador, Centro América